



El Aeropuerto de Lanzarote acoge la exposición KieroLanza

• La muestra presenta el trabajo de cinco creadores de nacionalidades diferentes y busca ser interactiva a través de redes sociales

26 de junio de 2018

El Aeropuerto de Lanzarote acoge desde hoy y hasta el próximo 23 de julio la exposición *KieroLanza*, que podrá ser visitada en la sala de exposiciones de la Terminal Interinsular (T2).

Esta muestra presenta el trabajo de cinco creadores de nacionalidades diferentes que comparten el amor por Lanzarote y lo ponen de manifiesto a través de pinturas, fotografías, montajes fotográficos y carteles publicitarios.

Los canarios Ángel Curbelo Murillo y Sara Porras Mejías, la madrileña Esperanza Calleja de Jorge, la colombiana Laura Vanessa Lozano García y la francesa Virginie Jourdant se conocieron en la escuela de arte Pancho Lasso, y a pesar de la diferencia de edades y culturas, decidieron colaborar artísticamente.

La exposición es además interactiva, ya que los artistas han invitado al público en general a compartir sus propias obras a través de twitter, facebook e instagram, utilizando el hashtag #kierolanza.

De esta forma, *KieroLanza* pretende mostrar la belleza de la Isla más allá de la sala de exposiciones y sin ningún límite creativo.